

# *Le nombre de morts faits par le séisme au Mexique s'élève à 358*

---



Mexico, 30 septembre (RHC)- Le nombre de morts faits par le récent séisme qui a secoué le Mexique s'est élevé à 358 dont 17 dans la capitale du pays.

Le 19 septembre un violent tremblement de terre de 7,1 degrés sur l'échelle de Richter a dévasté le Mexique.

Le ministère mexicain de l'intérieur a fait savoir que 5 mille sinistrés se trouvent toujours dans des centres d'accueil temporaires, pour la plupart dans les états de Chiapas et d'Oaxaca.

Par ailleurs, des brigades de l'Armée et de la Marine du Mexique et des groupes spécialisés de plusieurs pays poursuivent les travaux de sauvetage de personnes qui se trouvent toujours sous les décombres des édifices qui se sont effondrés.

Hier, le président Enrique Peña Nieto a assuré que le Mexique a des finances publiques saines et des mécanismes institutionnels qui permettront de couvrir une grande partie des frais de la reconstruction avec des fonds publics.

Il a également appelé les chefs d'entreprise à participer à la tâche collective de la reconstruction aux côtés de la société et du gouvernement pour mettre debout le Mexique tout entier.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142958-le-nombre-de-morts-faits-par-le-seisme-au-mexique-seleve-a-358>



**Radio Habana Cuba**